



## **Arts et Culture de proximité**

**La philosophie de notre Association est basée sur le partage des connaissances et activités artistiques.**

**L'Association des peintres et sculpteurs de la Côte (ASPC) contribue au développement des Arts et souhaite promouvoir les échanges, la convivialité et le dynamisme de ce qu'on pourrait appeler la culture de proximité. Il s'agit d'un évènement annuel et majeur : promouvoir la créativité, les échanges culturels et sociaux dans la région. L'Espace Culturel du Collège de Grand-Champ à Gland expose les œuvres d'artistes locaux et des communes environnantes, voire plus loin encore.**

**De plus, ART-GLAND apporte de la notoriété à la Ville de Gland, grâce à son développement constant de son exposition annuelle, elle met en avant des talents émergents ou professionnels. L'Association se renouvèle d'année en année pour offrir aux amateurs d'ART toujours plus de nouveautés artistiques. Sur la Côte nous avons la chance d'avoir un foyer artistique incroyable et généreux.**

**Nos partenaires sont dans l'effort de diffuser et de faire de cet évènement artistique une célébration et un succès. Publicité diffusée sous forme de dépliants, site Web, une lettre d'invitation aux Municipalités environnantes, aux Syndics, au Service de la Culture de Gland, une annonce dans la presse, Journal Accrochage et 3 parutions les jeudis dans le Quotidien de la Côte, ainsi que dans son agenda culturel, d'un publiereportage ou d'une annonce, dans le Journal de Gland Cité, ainsi que dans le journal virtuel le Temps.**